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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  平成 30年 11月 30日（金）午後１時 26分～午後２時 42分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長     副市長    教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長     都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果 

 

市 長   これより臨時庁議を開催します。はじめに、ぽかぽか広場への障がい者支

援施設の建設について審議をお願いします。 

ぽかぽか広場への障がい者支援施設の建設については、現在係争中であり、

計画が止まっている状況です。また、平成 30 年第３回定例会で和泉多摩川

駅周辺の地域活性化を求める陳情が一部採択され、ぽかぽか広場及びその周

辺を多摩川への玄関口にふさわしい緑あふれる広場として、また、商店街振

興のイベント広場として活用できるよう整備することが求められています。 

こうした状況を踏まえ、ぽかぽか広場への障がい者支援施設の建設計画を

取りやめ、別の手法による対応を福祉保健部で検討していただきたいと思い

ます。 

特に意見等ないようなので、案のとおり決定します。 

それでは審議事項１「平成 30 年狛江市議会第４回定例会一般質問対応に

ついて」、１番篠浩司議員です。 

部 長   「１ いじめ・不登校について」は、いじめ問題対策連絡協議会等に関す

る質問があります。 

部 長   「２ 水道道路に関するこれまでの経過と今後の見込みについて」は、水

道道路に係るこれまでの都及び市の取組みに関する質問があります。 

市 長   次に、２番三角武久議員です。 

部 長   「１ 防災対策」は、タイムラインや仮設トイレ等に関する質問がありま

す。 

部 長   また、ブロック塀の安全対策に関する質問があります。 

部 長   「２ 狛江市が行うがん対策」は、指定医療機関の実施体制や市の対策等

に関する質問があります。 

      「３ 高齢者の安心安全」は、死亡時の手続き等に関する質問があります。 

市 長   次に、３番栗山剛議員です。 
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部 長   「１ 安心で安全なまちづくりのために」は、災害時の対応等に関する質

問があります。 

部 長   また、野川サイクリング道路に関する質問があります。 

市 長   次に、４番谷田部一之議員です。 

部 長   「１ より豊かな市民生活と将来に向けて」は、和泉多摩川駅周辺の活性

化等に関する質問があります。 

部 長   また、狛江第一小学校の児童数増加と今後の展望に関する質問があります。 

市 長   次に、５番石井功議員です。 

部 長   「１ 2040 年狛江のまちづくり」は、人口構造等に関する質問がありま

す。 

部 長   「２ 道路行政について」は、松原通りに関する質問があります。 

市 長   次に、６番鈴木えつお議員です。 

部 長   「１ 市長の政治姿勢について」は、ハラスメントの防止等に関する質問

があります。 

部 長   また、情報公開や消費税増税等に関する質問があります。 

部 長   「２ 再生エネルギーの利用促進について」は、ソーラーシェアリングや

再生可能エネルギー等に関する質問があります。 

部 長   「３ 交通安全・交通利便の改善について」は、和泉多摩川郵便局前への

バス停の設置や狛江市役所前交差点の安全対策等に関する質問があります。 

市 長   次に、７番岡村しん議員です。 

部 長   「１ 災害死者ゼロのまちづくり」は、防災訓練や避難所等に関する質問

があります。 

部 長   「２ 交通利便性の向上と道路の安全対策について」は、交通利便性の向

上と道路の安全対策に関する質問があります。 

市 長   次に、８番宮坂良子議員です。 

部 長   「１ 高齢になっても安心して住み続けられる狛江に」は、介護保険料や

特別養護老人ホーム等に関する質問があります。 

部 長   「２ 高過ぎる国民健康保険税の軽減を」は、国民健康保険税の軽減に関

する質問があります。 

部 長   「３ 就学援助制度の拡充で子育て支援の充実を」は、就学援助の支給基

準等に関する質問があります。 

市 長   次に、９番西村あつ子議員です。 

参 与   「１ 市民サービスの向上へ Part２」は、学童クラブの入所基準等に関

する質問があります。 

部 長   また、駅周辺のバイク置き場に関する質問があります。 

部 長   「２ 教育環境について」は、笑育や外国人生徒・児童の現状、教職員の
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長時間労働の是正等に関する質問があります。 

市 長   次に、10番小野寺克己議員です。 

部 長   「１ 消費税増税に伴う市の各種サービスへの影響」は、消費税増税によ

る公共施設や市民生活への影響に関する質問があります。 

部 長   「２ アプリシステム活用で市民サービス向上を」は、RPAや OCRの活用、

市のアプリケーションソフトウェアに関する質問があります。 

部 長   「３ 足こぎ車いす（コギー）の可能性について」は、コギーの効果と活

用等に関する質問があります。 

市 長   次に、11番石川和広議員です。 

部 長   「１ 小・中学校体育館への冷暖房整備について」は、小・中学校体育館

への冷暖房整備に係る国及び都の補助制度や今後の展望等に関する質問が

あります。 

部 長   「２ 超高齢社会に対応した地域包括ケアシステムの構築を」は、介護ボ

ランティアや生活支援体制整備事業等に関する質問があります。 

部 長   「３ 行財政の運営について」は、未来戦略会議、入札制度及び行政訴訟

に関する質問があります。 

市 長   次に、12番亀井和美議員です。 

部 長   「１ 人にやさしい、風水害に強い公園づくり」は、台風 24 号による被

害状況や野川緑地公園の改善等に関する質問があります。 

部 長   「２ 市民が安心できる防犯対策」は、防犯カメラの設置状況と効果、設

置維持費等に関する質問があります。 

部 長   「３ 赤ちゃんにもやさしいまちづくり」は、こんにちは赤ちゃん訪問や

新生児への聴覚スクリーニング検査等に関する質問があります。 

市 長   次に、13番佐々木貴史議員です。 

部 長   「１ 安全・安心なまちづくりについて」は、振り込め詐欺撲滅に向けた

取組みや臨時災害放送局に関する質問があります。 

参 与   また、児童虐待防止対策に関する質問があります。 

部 長   「２ 『チャイルドファースト』社会を目指して」は、中学校の部活動や

SDGsの教育に関する質問があります。 

部 長   「３ 開発と緑地保全のジレンマについて」は、緑の保全等に関する質問

があります。 

部 長   また、狛江市土地開発公社に関する質問があります。 

市 長   次に、14番辻村ともこ議員です。 

部 長   「１ 少子化対策・結婚支援（婚活）について（パート１）」は、結婚支

援対策等に関する質問があります。 

参 与   「２ ひとり親家庭の支援について」は、ひとり親家庭への支援の現状及
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び課題、今後の対策等に関する質問があります。 

部 長   「３ 市民要望への対応について」は、現在調整中です。 

市 長   次に、15番市原広子議員です。 

部 長   「１ 東京外環道路建設工事での野川地域気泡の発生」は、気泡の発生の

原因や今後の対応等に関する質問があります。 

参 与   「２ 市政の課題～幼稚園保護者補助金交付ミス・ハラスメント問題」は、

私立幼稚園等園児保護者負担軽減事業費補助金及び就園奨励費補助金の過

払いに関する質問があります。 

部 長   また、ハラスメントの防止に向けた研修等に関する質問があります。 

部 長   「３ 公民館と市民活動及び市民活動支援センターの連携」は、公民館子

どもの居場所事業等に関する質問があります。 

部 長   また、市民活動支援センターのアドボカシー機能や公民館との連携等に関

する質問があります。 

市 長   次に、16番三宅眞議員です。 

部 長   「１ 市政課題とすることについて」は、地方分権改革に係る提案制度等

に関する質問があります。 

      「２ 狛江市議会が市民にとって二元代表制の一翼を担っていると思われ

るために、狛江市と話しておきたいこと」は、議会の招集権や権能等に関す

る質問があります。 

市 長   次に、17番山田たくじ議員です。 

部 長   「１ 主権者教育について」は、ドイツのボイテルスバッハ・コンセンサ

スや今後の展望等に関する質問があります。 

部 長   「２ 人生 100年時代を見据えた狛江市の戦略について～多世代共創コミ

ュニティづくり～」は、自治体戦略 2040構想研究会の報告やフューチャー・

デザイン等に関する質問があります。 

市 長   次に、18番太田久美子議員です。 

参 与   「１ 児童虐待から子どもを守るやさしいまちを目指して」は、児童虐待

をめぐる状況や撲滅に向けた関係機関との連携等に関する質問があります。 

「２ 全ての子どもが健やかに育まれるまちを」は、社会的養護の現状や

課題等に関する質問があります。 

部 長   「３ 医療的ケア児支援のさらなる推進について」は、医療的ケア児の現

状や今後の取組み等に関する質問があります。 

市 長   次に、19番吉野芳子議員です。 

部 長   「１ 子ども・若者が自分らしく成長できる社会を目指して」は、作業療

法士の活用やゆたかカレッジ等に関する質問があります。 

参 与   また、里親制度や児童虐待等に関する質問があります。 
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部 長   「２ 安心安全なまちづくり」は、避難所における女性の視点等に関する

質問があります。 

市 長   他にないようなので、以上で本日の臨時庁議を終了します。次回の庁議は、

12月６日午前９時から開催します。 

 


